



大樹

岩田小 学校たより No.12
令和元年11月15日
学校教育目標
「笑顔いっぱい 夢いっぱい」

明日(11/16)は大樹祭です

明日の大樹祭に向けて、子供たちは各学級で発表の準備を進めてきました。

学校では、発表当日の表れだけでなく、そこに至るまでの過程を大切にしたいと考え、子供たちの思いや考えを大切にして内容を創り上げてきました。保護者の皆様には、ぜひ、これまでの取組の過程を知っていただき、それぞれの学級で取り組んできたことが、どんな形で表現されているかを見ていただきたいと思います。つぼみステージのめあてである、「表現」＝「思いを表す」姿を楽しみに御覧ください。



【1年生】入学してから今までにできるようになったことを振り返りました。多くの事柄の中から、国語の発表をすることに決めました。発表の中に、どんな工夫を入れればよいかを考えたり、練習の様子を動画に撮って、それを見ながらより良い発表の仕方を話し合ったりしました。子供たち同士の振り返りを生かして、個人やグループで練習を続けています。

【2年生】学級活動で、国語の音読劇と音楽の合奏を行うことに決めました。練習前に前回の動画を見て、良くなっているところや改善したいことを伝え合い、そこに気を付けて練習をしています。自分たちの姿を客観的に見ることで、多くの気づき生まれ、自然に友達と伝え合ったり、進んで練習したりする姿が見られたりして、より良いものをつくらうとする意識が高まっています。



【3年生】「大樹祭でどんなことを発表したいか」の話し合いを熱心に行いました。自分たちのクラスのいいところを発表することとなり、3年生の良さはどんなところか、意見を出し合って決定しました。練習の様子を撮影した動画を見ながら、セリフを付け加えたり、動きを大きくしたりするなど、自分たちで工夫を加えながら練習をし、高め合う姿が見られています。

【4年生】社会科と総合的な学習で学んだことを発表します。グループの友達と協力して発表の準備を進める中で、「こうしたらどうだろう。」「このせりふにしたい。」など、決められたことだけで進めるのではなく、自分の思いや考えを進んで友達に伝え、より良いものを作り上げようとする姿が多く見られます。自分たちで考え、表現しようとする意欲が高まっています。

【5年生】総合的な学習で学んだ「環境」についての発表をすることに決定しました。子供たちは、発表タイトル、グループ分け、発表内容、発表方法をすべて自分たちの話合いで決めました。2グループに分かれて活動していますが、困ったり悩んだりしたときは、友達と意見を出し合って、解決していく力を高めています。また、表現方法も日ごとに工夫が加わっています。



【6年生】社会科の学習を基盤に、人々に様々な生き方や考え方があったことをテーマに発表をします。計画委員を中心に、話合いで発表の内容や練習の進め方などを決定しました。自分の役割をしっかりと把握し、協力して練習を進め、欠席の子がいたときは友達の代役も自然に行うことができます。これまでの練習をとおして、相手を思いやる気持ちを行動で表す力が高まってきました。

どの学年も、明日の発表を楽しみにしています。発表後は、「思いを表す」というねらいに対しての今までの取組の過程や、当日の姿についての感想をお子さんに伝えてあげていただきたいと思います。

11/16(土)大樹祭の日程

○午前の部 (学年発表、グループ発表)

10:25～10:35	オープニング
10:35～11:00	5・1・2年生の発表
11:00～11:10	休憩
11:10～11:35	3・4・6年生の発表
11:35～11:55	グループ発表 (希望者)
11:55～12:05	エンディング

○昼休み 12:15～13:05 (御家族で昼食をとっていただきます。)

○午後の部 (ふれあい体験講座)

	13:15～14:45
学級懇談会	15:00～16:00

